
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 7 NOVEMBRE 2018

Oggi 7 Novembre 2018,  alle ore 17.30,  presso l’ufficio del comitato Asbuc presso la struttura del
Comune di  Fanano in via  Sabbatini  snc,  su comunicazione  consegnata  a  tutti  i  componenti,  si
riunisce il Comitato in seduta privata.
Sono presenti:
Turchi Cesare
Poli Maurizio Umberto
Romanelli Renzo (Assente)
Zanasi Massimo
Pellegrini Leonardo (Assente) 
È presente il segretario Sara Balestri.
Il Presidente dato atto che sono presenti 3 componenti su 5, dichiara validamente costituito il Comitato e
passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 42.
1)TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 26/09/2018.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 26/09/2018.

DELIBERA N° 43.
2)AUTORIZZAZIONE  ALLA  FIRMA  DEGLI  ATTI  INERENTI  ALLA  DEFINIZIONE  DEL
FRAZIONAMENTO ZONA CIMONCINO.
Il Presidente informa il Comitato dell’appuntamento fissato per il giorno 14/11/18 ore 14 per poter terminare
la pratica di frazionamento zona Cimoncino, che comporta la cessione al Comune di Fanano di alcuni terreni
adibiti a strade e parcheggi e chiede pertanto al Comitato di poter procedere alla firma degli atti inerenti e
ogni altro documento per poter concludere la pratica.
Sono stati esaminati tutti i documenti pervenuti dal Comune e sono risultati tutti conformi agli atti pregressi
(conciliazione).
Il Comitato con voti 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
di cedere gratuitamente al Comune di Fanano:

1. Piena proprietà di  terreno adibito a strada comunale descritto al  Catasto Terreni  del  Comune di
Fanano, al foglio 19 con il mappale 241;

2. Diritto di superficie di terreni adibiti a parcheggio posti in Comune di Fanano descritti al Catasto
Terreni del Comune di Fanano, al foglio 19 con i mappali 242 e 243;

3. Diritto di proprietà per l'area, essendo gravata dal diritto di superficie di cui è titolare la società
“Ottolupi S.R.L.” su terreno adibito a strada posto in Comune di Fanano descritto al Catasto Terreni
del Comune di Fanano, al foglio 19 con il mappale 246.

DELIBERA N° 44.
3)EROGAZIONE CONTRIBUTO TRASPORTO SCOLASTICO ANNO 2017/2018.
Il Presidente informa il Comitato delle n.7 domande pervenute dai frazioni per il pagamento del trasporto
scolastico anno 2017/2018 e che ammontano ad un totale di € 1239,45 (elenco allegato al presente verbale
“Allegato A”). 
Il  Presidente propone fissare, come gli anni precedenti, il contributo a favore dei frazionisti  pari al 70%
dell’importo pagato e certificato dalle ricevute di pagamento allegate ad ogni domanda; il contributo totale
da erogare agli aventi diritto ammonta perciò ad un totale di € 867,62
Alle ore 17.45 è presente Pellegrini Leonardo a cui viene ricapitolato il seguente punto.
Il Comitato esaminate le domande e con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
l’erogazione del contributo per il trasporto scolastico nella misura del 70% dell’importo pagato ai 7 aventi
diritto di cui in elenco.
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DELIBERA N° 45.
4)EROGAZIONE CONTRIBUTO BORSA DI STUDIO ANNO 2018 PER ATTIVITÀ SPORTIVE.
Il  Presidente  informa  il  Comitato  delle  N.  4  domande  pervenute  dai  frazionisti  per  l’assegnazione  del
contributo  “borsa  di  Studio”  a  favore  dei  propri  figli  che  svolgono attività  sportive  (elenco allegato  al
presente verbale “Allegato B”).
Il Presidente propone di fissare nell’importo di € 250,00 (duecentocinquanta/00) ogni borsa di studio.
Il Comitato esaminate le domande e con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
l’erogazione del contributo “borsa di Studio” nella misura di € 250,00 cadauna ai 4 aventi diritto di cui in
elenco.

DELIBERA N° 46.
5)RENDICONTO VENDITA LEGNA AVENTI DIRITTO.
Il Presidente informa il Comitato del progetto a cui si era aderito con il Parco del Frignano per il taglio legna
in località Pratignana, da cui si sarebbe proceduto a vendere la legna ricavata dall’intervento ai frazionisti
degli usi civici.
Non  essendo  il  progetto  ancora  iniziato  la  legna  è  stata  momentaneamente  fornita  dalla  cooperativa
Pratignana, la quale riprenderà la legna nel momento in cui sarà effettuato l’intervento in zona Pratignana.
Il consigliere Zanasi interviene sottolineando che la legna restituita dovrà essere la stessa quantità di quella
che è stata fornita e che saranno fatti i dovuti controlli in merito.
Il Presidente, dopo breve illustrazione, propone al Comitato di approvare il rendiconto degli incassi percepiti
dalla vendita legna e che si allega al presente verbale (Allegato C).
Il Comitato con 3 voti a favore (Turchi, Poli e Pellegrini) e 1 astenuto (Zanasi) 

DELIBERA
di approvare tale rendiconto.

6)LIQUIDAZIONE SPESE ACCESSORIE CONSEGNA E  PESATURA LEGNA A DOMICILIO
AGLI AVENTI DIRITTO.
Il Presidente informa il comitato che il punto è rimandato a nuova data in quanto non sono ancora pervenute
le fatture.

VV.EE

Il  Presidente dà lettura del  rendiconto delle spese per la manutenzione dei  sentieri  per l’anno 2018 che
ammonta ad un totale di € 25.370,26.

Inoltre il presidente informa di aver già inviato al parco la richiesta di liquidazione contributo.

VV.EE
Il Presidente informa il Comitato dell’istanza ricevuta dall’Unione dei Comuni del Frignano ufficio Servizio
Forestazione e Ambiente per un taglio di avviamento all’alto fusto di boschi invecchiati di faggio in zona
Taburri – La Scaffa e Cimoncino per gli anni silvani 2018/2019 e 2019/2020.

VV.EE
Il Presidente informa il Comitato della risposta inviata all’associazione “Borgata La Sega” in merito alla loro
richiesta di manutenzione sentiero in prossimità della borgata che dalla Sega va verso Le Caselle, e dove si
avvisa l’associazione che il tratto in questione non è di competenza Asbuc.

VV.EE
Il Presidente informa il Comitato della risposta inviata  “all’Unità Pastorale della Valle del Leo” in merito
allo  loro  richiesta  di  contributi,  e  dove  si  chiedeva all’associazione  un  incontro  dove poter  discutere  e
valutare eventuali aiuti economici da inserire nel bilancio previsionale 2019. 
Il Presidente informa che alla data odierna nulla è più stato ricevuto in merito.

VV.EE
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Il Presidente informa il Comitato della comunicazione inviata al Comune di Fanano per richiedere gli elenchi
aggiornati dei residenti nelle Frazioni degli Usi Civici in vista delle prossime elezioni 2019 e al fine di poter
dare ad ogni frazionista, ogni informazione delle nuove informative in materia di privacy.

VV.EE.
Il  Presidente  informa  il  Comitato  della  comunicazione  inviata  al  Comune  di  Fanano  per  chiedere  che
vengano definiti i confini in cartografia delle frazioni di Serrazzone, Ospitale, Canevare e Fellicarolo.

VV.EE.
Il Presidente informa il Comitato della liquidità disponibile alla dato odierna del Comitato.

La riunione alle ore 19,00 viene conclusa.

Il Presidente Turchi Cesare ______________________________

Il Segretario Poli Maurizio Umberto__________________________________

Il consigliere Zanasi Massimo _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo ___________assente______________________________

Il Consigliere Pellegrini Leonardo ______________________________________

Il Segretario Balestri Sara _________________________________________
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